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議会広報広聴委員会記録 
平成 25年 11月 5日(火) 

16：21 ～ 16：33 

議会第１委員会室 

 

【出席者】 田 畑 委 員 長 、 笹 田 副 委 員 長 、  

足立委 員 、 柳 楽 委 員 、 森 谷 委 員 、 野 藤 委 員 、  

布 施 委 員 、 岡 本 委 員 、 澁 谷 委 員  牛 尾 昭 委 員  

【執行部】 招集しない 

【事務局】 小川次長、田中書記、 

 

 議  題 

  1. 臨時委員長の指名について 

     

  臨時委員長  牛 尾 昭  委 員  

 

  2. 委員長の互選について 

 

  委員長  田畑 敬二  委 員  

 

  3. 副委員長の互選について 

 

         副委員長  笹田 卓  委 員  

 

4. 座席の指定について 

 

 

5. 閉会中の継続調査の申出について 

 

6. その他 

・議会だより臨時号について 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

 

指名推薦 

指名推薦 

別紙のとおり決定 

了承 

事務局で作成を了承 
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・委員会の積立てについて 

 

 

 

【議事の経過】 

〔 16 時 21分 開議 〕 

 

田中書記   それではお願いします。本日担当書記の田中と申します。よろしくお願い

します。 

1. 臨時委員長の指名について 

レジュメにそって進行させていただきます。議題１の臨時委員長の指名に

ついてですが、改選後初めての委員会ですので、浜田市議会委員会条例の規

定により、年長の牛尾昭委員さんに臨時委員長をお願いいたします。 

よろしくお願いいたします。 

牛尾昭臨時委員長  不本意でありますが、年長ということでございますので臨時委員長の職

務をお受けしますどうぞよろしくお願いします。 

2. 委員長の互選について 

牛尾昭臨時委員長  それでは委員長の互選についてですけれども、お諮りいたします。委員長

の互選は指名推薦の方法と投票とありますがどういたしましょうか。 

岡本委員   指名推薦でお願いします。 

牛尾昭臨時委員長  ただいま指名推薦という方法でありましたが、ご異議ございませんか 

（委員より「なし」という声あり） 

牛尾昭臨時委員長  それではご異議がないようですので、指名推薦の方法で行うことに決しま

した。どなたか指名がございますか 

岡本委員   はい、過去４年の実績という副委員長も委員長されました田畑敬二委員を

推薦します。彼についてはこのたび新しい議会について熱い想いを持ってお

られます。その点も汲みながら彼を推薦したいと思いますので、よろしくお

願いします。 

牛尾昭臨時委員長  他にご推薦はございませんか 

（委員「なし」という声あり） 

牛尾昭臨時委員長  そうしますとただいま田畑敬二委員の指名がございました。田畑敬二委員

を委員長とすることにご異議ありませんか 

（委員「なし」という声） 

牛尾昭臨時委員長  ご異議なしと認めます。よって田畑敬二委員が委員長に当選されました。 

それでは委員長を交代します。 

了承（12月から2,000円） 
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田畑委員長  それでは一言ご挨拶をさせていただきます。広報広聴今年度から常任委員

会化されました過去４年間は特別委員会という形で、まあ議会だよりを発行

するのが主な仕事でありましたが、２年前から市内10か所公民館において議

会報告会を開催してまいりました。この議会報告会が今後につきましては、

広報広聴委員会の仕事になりますのでまた委員の皆さんの協力を得ながら地

域住民の皆さん方に実のある暖かい議会報告会を開催していきたいと思って

おりますのでどうかよろしくお願いします。 

3. 副委員長の互選について 

田畑委員長  副委員長の互選についてであります副委員長の互選につきましては、指名

推薦、それから投票がありますがいかがいたしましょうか。 

布施委員   指名推薦でお願いいたします。 

田畑委員長 はい、指名推薦ということですがよろしいですか 

（委員「はい」という声あり） 

田畑委員長  指名につきましては、布施委員 

布施委員   指名推薦で笹田卓委員を推薦いたします。彼も４年間市議会、議会広報で

やってこられてですね若い感覚の中でいろいろと読みやすい読んでいただく

議会広報に尽力されましたので、委員長を助ける意味合いで笹田卓委員を推

薦します。 

笹田委員   野藤さんを推薦します。 

田畑委員長  今、笹田委員のほうから野藤委員の話もございましたその他ございますか。 

牛尾昭委員  あの布施委員が言われたように笹田委員経験もありますし、今回新しく常

任委員会として衣換えをしたわけですからぜひ笹田卓委員に副委員長を受け

ていただいて汗を流していただきたい。このように思いますので、皆さんご

同意お願いいたします。 

（委員「はい」という声あり） 

田畑委員長  それではお諮りします。 

笹田委員を副委員長に選任するとにご異議ありませんか 

（委員「なし」という声あり） 

田畑委員長  それでは笹田卓委員が副委員長に選ばれました。 

4. 座席の指定について 

田畑委員長  そういたしますと議題の4座席指定ですが、今、これから広報の委員会だ

いたい1回の定例会につき３回から４回ぐらい開催するようになりますが座

席の指定につきましてはこの配置でよろしいですか 

（委員「はい」という声） 

田畑委員長  それではこの並びで次回からの委員会についてはこの席でお願いします。 
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5.  閉会中の継続調査の申出について 

それでは議題5閉会中の継続調査の申し出について、これは別紙であると

思いますが、これについては事務局のほうからお願いします。 

小川次長   常任委員会になりましたので、議会の視察等に行く場合にこの継続調査の

申し出をしておかないといけないことになりますので、他の常任委員会と同

じように継続調査の申し出をしておきたいと思います。 

田畑委員長 はい、この継続調査よろしいですか 

（委員「はい」という声あり） 

田畑委員長  それではお願いいたします。期間につきましては委員会の委員の任期が満

了するまでとなっておりますので、委員の皆さんのご理解をお願いいたしま

す。 

5. その他 

田畑委員長  その他です。その他につきましては事務局のほうから 

小川次長   皆さんのお手元に配ってあると思いますが、議会広報はまだ１２月１日号

ゲラです。まだすべての原稿が揃っていませんし、写真も全部揃ってません。

表紙の写真などは５日に撮ることにしてますし、一番後ろの１１月議会の結

果なんかも人事案件がでる予定ですが出ていませんので、それがでたら全部

原稿載せていく、それから議長さん副議長も今日決まりましたので、そこの

挨拶文も載せなきゃいけませんし、まだまだ不十分なとこがいっぱいありま

すけれども、そういう形でやらしていただきたい、というのがほんとでした

ら、この委員会で全部練っていただいて作るんですが今回決まったばっかり

で、原稿の入稿が１１月来週の８日が最終入稿になっていますので、事務局

のほうで今回だけは作らせていただきました。１回見ていただいてですね、

こういう形でやらしていただくのをご了解をいただければと思います。その

代り１２月議会分からは皆さんですべて編集作業校正もしていただくという

形になりますのでどうぞよろしくお願いします。 

田畑委員長  今回の市議会だよりはまだは議会事務局で１２月１日号で発行するわけで

すね。 

小川次長   臨時号で、あの今まで前回の４年前はですね、１１月に決まったのに、次

の２月１日号まで待って顔写真とか全体写真とか出してたので、それじゃあ

まりにも遅すぎるということもありますし、できるだけ早く市民の皆さんに

顔写真付きで議員の皆さんを紹介したいといこうこともありますので、まず

最初に議場で撮った写真、次のページからは委員会ごとの写真も全部載せな

がら紹介していきたいと思います。よろしくお願いします。 

田畑委員長  はいわかりました 
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小川次長   一応できたら皆さんのところに郵送かなにかで送らせていただきます。こ

ういう形になります、ということで出る前には。 

田畑委員長  はいわかりました １２月１日号で表紙と裏面がカラーで、中は２色刷り

      だね。その他のその他で何かありますか。 

牛尾昭委員  事務局に聞くんだけど常任委員会になったんだけど調査旅費はどうなるん

だろうか。 

小川次長   これはですね、今まで特別委員会でしたので、１万９千円以内で一泊で公

用車使って行ける範囲でということにしていました。これが常任員会になっ

たので本当は他の常任委員会の分に合わせていっぱいいっぱいまで、130,00

0まで増やしたかったんですが、予算全体の中でいっぺんに増やすと130万10

0万ちかく増えるということもありまして今回半分くらいとりあえず7万だっ

たかな8万だったかな要求しています。その範囲で行ける範囲で。 

牛尾昭委員  だから7万か8万で予算要求しているということで 

小川次長   はい、手続きしてます。 

田畑委員長  そのほか皆さんから 

布施委員   いいですか。あわせて各委員会は来年まで3月までは委員会視察をしない

とあったんですが、広報広聴の場合はそういう予算の中で。 

小川次長   新年度予算ですから、4月以降でないと、今年は行っていますからもう。 

田畑委員長  そのほか委員の皆さんからないですか。事務局のほうからはありますか。 

小川次長   各常任委員会は視察に行かれた時の為に積立されてますよね。今日も話が

でたと思うんですが、広報も今までずっと積立されてましたよね。それを引

き続きどうするか話をしていただければと思います。 

田畑委員長  事務局から広報広聴委員会の積立金はいくらで積み立てるかということで

すが。 

牛尾昭委員  前例が2,000円だったのでそれくらいでいいんじゃないですか。 

田畑委員長  皆さんどうですか 

        （委員「賛成」の声あり） 

田畑委員長  よろしいですか。広報広聴委員会の積み立ては2,000円で12月分からです

ね。そのほか。 

小川次長  事務局からはございません 

田畑委員長 委員のみなさんから 

（委員「なし」の声あり） 

田畑委員長 それでは以上で終わってよろしいですか。 

       （委員「はい」の声あり） 

田畑委員長 以上をもちまして議会広報広聴委員会を終了しますどうもご苦労様でした。 
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浜田市議会委員会条例第65条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  田畑 敬二  印 

 

 

〔 16 時 33 分 閉議 〕 

 


